

El PSOE hace un llamamiento a la movilización y a la participación de cara a la cita electoral del 28 de abril

Acto informativo de Rafaela Crespín y María Dolores Luna en Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de abril de 2019 - 20:08



Las candidatas al Congreso y al Senado por el PSOE de Córdoba, Rafi Crespín y María Dolores Luna, han destacado en Priego la importancia de la cita con las urnas del próximo 28 de abril, haciendo un llamamiento a la movilización y a la participación con el que se garantiza el voto de la izquierda.

En compañía del secretario general del PSOE de Priego, José Manuel Mármol, Crespín y Luna, desgranaron algunas de las propuestas con las que los socialistas concurren a estos comicios, advirtiendo Crespín que tras lo ocurrido en Andalucía, “sabemos que el voto de la izquierda, de la izquierda útil,

representado por el PSOE, tendrá su máxima garantía con mucha participación y movilización de los ciudadanos”.

La candidata número 2 al Congreso por el PSOE cordobés, agradecía igualmente el trabajo realizado en la provincia y en Priego por José Manuel Mármol, en su calidad de senador durante la legislatura que ahora finaliza, apuntando que Mármol ha tomado la decisión de dedicarse única y exclusivamente a Priego, “ya que quiere ser un alcalde que esté las 24 horas del día dedicadas a sus vecinos”.

Según Crespín, los socialistas vuelven a presentarse a estas elecciones generales, “con el mejor aval, como es haber gobernado y haber tenido la oportunidad de demostrarle a los españoles qué hacemos”, preguntándose que si en 9 meses de gobierno y con 84 diputados han hecho lo que han hecho, “¿qué no haremos cuando tengamos más diputados y podamos consolidar un gobierno socialista?”.

Para la candidata socialista al Congreso, “la prioridad del gobierno socialista es siempre la defensa del desarrollo, de la generación de riqueza, pero que esa riqueza se pueda repartir de una manera justa y llegue a las personas que más lo necesitan”, adelantando que hasta el próximo 26 de abril, “nos vamos a dedicar a explicar lo que hemos hecho, pero también vamos a explicar las 110 medidas, los 110 compromisos que tiene el PSOE, el partido de la igualdad, del desarrollo, de los trabajadores pero sobre todo el partido de la justicia social”.

Por su parte, Mari Ángeles Luna, señalaba que los ciudadanos, “se han dado cuenta de que tenemos que frenar a la derecha, esa derecha que nos pinta un panorama en blanco y negro, que lo que quiere es retroceder en derechos”. Una derecha, señalaba la candidata número 1 al Senado por la provincia de Córdoba, “que no va a trazar un muro para que los progresistas, el PSOE, no podamos avanzar en esos logros que tanto ha costado llegar a ellos”.

En cuanto a las 110 medidas que propone el PSOE, Luna indicó que en síntesis, suponen propuestas, “que hacen una España del conocimiento, una España de las oportunidades, sobre todo del empleo, una España

del bienestar social, donde la salud es universal, donde se abre un abanico importante para temas de políticas sociales, donde las personas son el centro de las políticas del PSOE, sin dejar a nadie atrás, una España colorista, feminista y un guiño a la memoria histórica”.

Por su parte, José Manuel Mármol, indicaba que el próximo 28 de abril ha de ser un día que sirva para que España, los españoles, “digan alto y claro que no quieren a esa derecha que tanto daño ha hecho”, aportando por el contrario por un gobierno, “el socialista, que protege a las personas y que protege los derechos y las libertades públicas, frente aquellos que nos quieren llevar a esa España en blanco y negro, a esos postulados de racismo, odio y homofobia”.

Frente a ello, Mármol señalaba el gobierno de Pedro Sánchez, “que en apenas diez meses ha hecho mucho más por recuperar los derechos y las libertades de las personas que los seis años de gobierno del P de Mariano Rajoy”.

Para el secretario general de los socialistas prieguenses, “es necesario concienciar de la importancia que tiene este 28 de abril, para que no se repita lo ocurrido en Andalucía”. En este sentido, Mármol hacía alusión al “firme compromiso” de la presidenta de la Junta de Andalucía, “que desbloqueó el primer tramo de Las Angosturas, y lo primero que ha hecho el gobierno del PP y Ciudadanos es meter ese proyecto en un cajón, impedir que ese proyecto se lleve a cabo, bloquear lo que es bueno para Priego simplemente porque lo había hecho un gobierno del PSOE”.

Para Mármol, la España que queremos, “es una España de igualdad de oportunidades, en la que se respete a las personas y a los territorios, y en la que se garantice el derecho a la asistencia a todo aquel que lo necesite”.